



DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIC INDONESIA

LAPORAN SINGKAT
BADAN KERJA SAMA ANTAR PARLEMEN

Tahun Sidang	: 2020 – 2021
Masa Persidangan	: I
Jenis Rapat	: <i>Koordinasi</i>
Sifat Rapat	: Terbuka
Hari/Tanggal	: Senin, 19 Oktober 2020
Waktu	: Pukul 10.00 WIB s.d. 11.00 WIB
Tempat	: Ruang Rapat Pimpinan BKSAP lantai 6
Acara	: 1. Virtual meeting dalam rangka membahas proposal kerjasama hubungan bilateral Indonesia - Swedia; 2. Lain-lain
Ketua Rapat	: Dr. Fadli Zon/ Ketua BKSAP DPR RI
Sekretaris Rapat	: Endah T.D. Retnoastuti/ Kepala Biro KSAP
Hadir	: 1. Dr. Mardani Ali Sera/ Wakil Ketua BKSAP, PKS 2. Kamapradipta Isnomo/ Dubes RI utk Swedia 3. Marina Berg/ Dubes Swedia utk Indonesia 4. Hendra Halim/ Direktur Eropa 2 Kemlu RI 5. Jajaran Dit. Eropa 2, Kemlu 6. Jajaran Biro KSAP

I. Pendahuluan

Kepala Biro KSAP, Endah T.D. Retnoastuti sebagai moderator membuka diskusi/pertemuan virtual antara Pimpinan BKSAP dengan Dubes RI untuk Swedia dan Dubes Swedia untuk Indonesia serta jajaran Kemlu RI.

II. Kesimpulan / Keputusan

1. Ketua BKSAP, Dr. Fadli Zon menyampaikan terima kasih atas terselenggaranya pertemuan virtual ini, untuk membahas hubungan kerjasama antar parlemen kedua negara.
2. Dubes Kamapradipta menyampaikan proposal kerjasama antar Parlemen Indonesia – Swedia untuk memperkuat kerjasama kedua Parlemen yang memuat 8 sektor kerjasama, yaitu di bidang demokrasi dan hak azasi manusia, pertahanan, maritim dan pertanian, lingkungan dan energi terbarukan, ekonomi dan perdagangan, pendidikan dan kebudayaan, kesehatan dan kesejahteraan, serta infrastruktur dan transportasi. Bidang- bidang kerjasama tersebut dapat dibahas oleh kedua parlemen, karena kedua parlemen memiliki pandangan yang sama dalam berbagai hal, terutama dalam hal pengembangan demokrasi, penegakan hak asasi manusia maupun upaya penegakan hukum.

3. Dr. Fadli Zon menanggapi positif proposal tersebut dan mendukung penuh Proposal Penguatan Kerjasama antar Parlemen Indonesia – Swedia. Sebagai langkah awal akan diinisiasi pertemuan virtual antara Grup Kerjasama Bilateral DPR RI – Parlemen Swedia yang baru dibentuk awal tahun ini dengan Anggota Parlemen Swedia dalam waktu dekat.
4. Dr. Mardani Ali Sera menyampaikan bahwa ide tersebut sangat brilian dan bisa diterapkan untuk Grup Kerjasama antara DPR RI dengan negara lainnya, bukan hanya dengan Swedia saja. Karena DPR RI telah membentuk GKSB dengan parlemen berbagai negara lainnya.
5. Dubes Marina menyatakan antusiasmenya untuk pembaruan peningkatan hubungan antara kedua Parlemen dan berharap bahwa ke depan, Kedua Parlemen dapat bekerjasama lebih erat lagi.
6. Kedua Pihak memandang pentingnya kerjasama dalam menghadapi pandemi Covid 19 sejalan dengan pentingnya mengatasi masalah perubahan iklim. Swedia siap untuk bekerjasama dalam mengatasi permasalahan perubahan iklim maupun pemanfaatan teknologi baru terbarukan.
7. Direktur Eropa 2, Hendra Halim juga menyampaikan respon positifnya atas proposal dari Dubes Kama dan berharap hubungan antar parlemen kedua negara dapat terus ditingkatkan. Dalam kaitan hubungan diplomatik, dimana tahun ini merupakan tahun ke 70 hubungan diplomatik kedua negara, dan Raja Swedia juga telah berkunjung ke Indonesia 2 kali, diharapkan dalam waktu dekat juga akan ada kunjungan Presiden Indonesia ke Swedia.

III. Penutup

Rapat ditutup pada pukul 11.30 WIB.

Jakarta, 19 Oktober 2020
a.n. Ketua Rapat
Sekretaris Rapat,



Endah T.D. Retnoastuti *WR*
NIP. 196804021993022001